

Es war in der Mitte der Woche, als der Anfang zu dieser Feierlichkeit gemacht wurde, die, nach dem Willen des Greises, den nächsten Sonntag vollzogen werden sollte. Schon gegen das Ende der Woche waren die nöthigsten Anstalten dazu vollendet; nur sollten hier und da noch einige kleine Verzierungen angebracht werden; dieß Geschäft behielt sich Antonio mit seinen Freunden vor, indeß Chilum mit seiner Familie beim Greise und Bernhardt in der Wohnung verweilte, wo sie sich mit einander von dem hohen Werth des Christenthums unterhielten und bemerkten, wie es den Menschen zu seiner eigentlichen Bestimmung erhebe, weise und tugendhaft zu werden, um so den ersten Rang unter den sichtbaren Geschöpfen auf der Erde zu behaupten, das Bild seines Schöpfers in allen seinen Handlungen darzustellen, in sich selbst immer vollkommener zu werden, und Glück und Freude außer sich zu verbreiten, und so sich immer mehr dem Ziel seiner Seligkeit zu nähern, welches der Christ in jenem bessern Leben vollkommen erreichen werde.